

ETRETAT

RESIDENCE | LES PORTES D'ETRETAT

90 Place de la Mairie | 76400 MANIQUERVILLE

02.35.27.02.35 | info.etretat@goelia.com



CE QUE NOUS AIMONS :

- ♥ Château et hameau de maisons jumelées
- ♥ Piscine couverte chauffée
- ♥ Etretat, Fécamp et la côte d'Albâtre



LA RESIDENCE – THE RESIDENCE

 La résidence de tourisme 3*** « Les Portes d'Etretat » (le Domaine du Château de Maniquerville) est composée d'un Château réplique exacte du 19ème siècle totalement rénové comprenant 28 appartements (sur 2 étages et avec ascenseur), ainsi qu'un hameau d'élégantes maisonnettes normandes jumelées.

Pendant votre séjour, profitez de la piscine couverte chauffée (11m x 5m - profondeur 1.10m à 1.90m) ouverte d'avril à fin octobre, du solarium extérieur, du terrain de tennis (gratuit avant le 01/04/23 et à partir du 25/09/23), du mini-golf (1€ par personne), de prêts de jeux de sociétés, du sauna et hammam (en supplément), du parking extérieur gratuit (selon disponibilité) ou couvert. Des jeux pour enfants ainsi qu'un city stade en accès libre (à 500m) se trouve aussi à proximité de la résidence.

 *The 3*** tourist residence "Les Portes d'Etretat" (the Domaine du Château de Maniquerville) is made up of an exact replica of the 19th century castle, completely renovated, comprising 28 apartments (on 2 floors and with lift), as well as a hamlet of elegant Norman semi-detached houses.*

During your stay, take advantage of the indoor heated swimming pool (11m x 5m - depth 1.10m to 1.90m) open from April to the end of October, the outdoor solarium, the tennis court (free before 01/04/23 and from 25/09/23), the mini-golf (€1 per person), loan of board games, sauna and hammam (surcharge), free outdoor parking (subject to availability) or indoor parking. Games for children as well as a city stadium with free access (500m away) are also near the residence.

LES LOGEMENTS – THE APARTMENTS

 Tous les logements disposent d'une cuisine équipée (micro-ondes, lave-vaisselle, 4 plaques électriques, hotte aspirante, grille-pain, cafetière, bouilloire), salle de bains, WC le plus souvent séparés. TV inclus.

Studio 2 personnes, au château, 20/25 m² environ : Séjour avec canapé-lit (2 couchages simples), WC dans la salle de bains.

2 pièces 4 personnes, au château, 35 à 45 m² environ : Séjour avec un canapé-lit gigogne (2 couchages simples), chambre parfois en duplex avec un lit double. Certains logements disposent d'un balcon. Logement PMR sur demande.

2 pièces duplex 4 personnes, au hameau, 35 m² environ : Séjour avec un canapé-lit gigogne (2 couchages simples), WC séparés, chambre à l'étage avec un lit double, jardinet avec salon de jardin.

3 pièces 6 personnes, au château, 45 m² environ : Séjour avec un canapé-lit gigogne (2 couchages simples), WC séparés, 2 chambres à l'étage avec un lit double dans l'une et 2 lits simples dans l'autre.

3 pièces duplex 6 personnes, au hameau, 45 m² environ : Séjour avec un canapé-lit gigogne (2 couchages simples), 2 chambres à l'étage, avec un lit double dans l'une et 2 lits simples dans l'autre, jardinet non clos avec salon de jardin.

4 pièces duplex 8 personnes, au château, 65 m² environ : Séjour avec un canapé-lit gigogne (2 couchages simples), chambre avec un lit double au rez-de-chaussée, 1 WC. A l'étage : 2 chambres avec 2 lits simples ou un lit double chacune, une salle de bains.



All accommodations have an equipped kitchen (microwave, dishwasher, 4 hotplates, extractor hood, toaster, coffee maker, kettle), bathroom, usually separated WC. TV included.

2 people studio, in the castle, approx. 20/25 m²: Living room with sofa bed (sleeps 2 - single), WC in the bathroom.

2 rooms 4 people, in the castle, approx. 35/45 m²: Living room with trundle sofa bed (sleeps 2 - single), bedroom (often duplex) with a double bed. Some accommodation has a balcony.

2 rooms duplex 4 people, in the hamlet, approx. 35 m²: Living room with trundle sofa bed (sleeps 2 - single), separate WC, bedroom on the first floor with a double bed and a small garden with garden furniture.

3 rooms 6 people, in the castle, approx. 45 m²: Living room with trundle sofa bed (sleeps 2 - single), separated WC, 2 bedrooms on the first floor with a double bed in one and 2 single beds in the other.

3 rooms duplex 6 people, in the hamlet, approx. 45 m²: Living room with trundle sofa bed (sleeps 2 - single), 2 bedrooms on the first floor, with a double bed in one and 2 single beds in the other and a small garden (not enclosed) with garden furniture.

4 duplex rooms 8 people, in the castle, approx. 65 m²: Living room with trundle sofa bed (sleeps 2 single), bedroom with a double bed on the ground floor, WC. Upstairs: 2 bedrooms with 2 single beds or a double bed each and a bathroom.

EQUIPEMENTS DE LOISIRS – LEISURE EQUIPMENT



Piscine extérieure couverte chauffée (5.50m x 11.50m – Profondeur : 0.95m à 1.90m) avec solarium extérieur, ouverte de début avril à fin septembre

Sauna et hammam avec supplément – Sauna and hammam (extra charge)

Terrain de tennis avec supplément d'avril au fin septembre (gratuit en dehors de cette période)



Outdoor covered heated swimming pool (5.50m x 11.50m – Depth: 0.95m to 1.90m) with outdoor solarium, open from the beginning of April to the end of September depending on the weather, free access

Sauna and hammam with supplement – Sauna and hammam (extra charge)

Tennis court with supplement from April (subject to change and included before)

LA STATION – THE RESORT



En Seine-Maritime sur la **Côte d'Albâtre**, Maniquerville est un village champêtre qui profite d'un cadre verdoyant typique du **Pays des Hautes Falaises** et qui représente un **point de départ idéal** pour visiter cette belle région de Haute-Normandie. A proximité immédiate de notre résidence de tourisme classée 3***, partez à la découverte d'**Etretat** (11 km), station balnéaire **célèbre dans le monde entier** grâce notamment à ses majestueuses **falaises** qui ont inspiré tant d'artistes tels que Guy de Maupassant, Maurice Leblanc ou Claude Monet. Très proches également, ne manquez pas de découvrir **Fécamp** (9 km), très animée et vivante, alliant art et histoire, ainsi qu'**Yport** (8,5 km), village de pêcheurs niché dans une vallée. Seul, en groupe, entre amis ou en famille, vous aurez de **nombreuses balades** à faire au Pays des Hautes Falaises. Les contemplatifs pourront se détendre et admirer les **plages d'Etretat** sans oublier bien sûr les fameuses **Falaises d'Etretat** ! Vous serez ravis de découvrir les paysages, la faune et la flore de la région lors de **randonnées pédestres** ou de **sorties VTT**. Ce ne sont pas moins de **150 km de sentiers** et **6 circuits VTT balisés** qui vous attendent pour découvrir la région à votre rythme. Etretat est d'ailleurs traversée par le **GR21**, point de départ idéal pour les randonneurs. Pour les plus sportifs, il y a des **bases nautiques** à Etretat et à Fécamp qui vous permettront de pratiquer des **activités nautiques** telles que la voile, surf, plongée sous-marine, pêche, stand up paddle...



*In Seine-Maritime on the Côte d'Albâtre, Maniquerville is a rural village which benefits from a verdant setting typical of the Pays des Hautes Falaises and which represents an ideal starting point for visiting this beautiful region of Haute-Normandie. In the immediate vicinity of our tourist residence classified 3 ***, discover Etretat (11 km), a seaside resort famous throughout the world thanks in particular to its majestic cliffs which have inspired so many artists such as Guy de Maupassant, Maurice Leblanc or Claude Monet. Also very close, do not miss to discover Fécamp (9 km), very lively and lively, combining art and history, as well as Yport (8.5 km), a fishing village nestled in a valley. Alone, in a group, with friends or family, you will have many walks to do in the Pays des Hautes Falaises. Contemplators will be able to relax and admire the beaches of Etretat without forgetting of course the famous Cliffs of Etretat! You will be delighted to discover the landscapes, fauna and flora of the region during hikes or mountain bike outings. No less than 150 km of trails and 6 marked mountain bike circuits await you to discover the region at your own pace. Etretat is also crossed by the GR21, an ideal starting point for hikers. For the more athletic, there are nautical bases in Etretat and Fécamp which will allow you to practice nautical activities such as sailing, surfing, scuba diving, fishing, stand up paddle...*

INFORMATIONS UTILES – USEFUL INFORMATION

Les photos et descriptifs de la résidence :

Retrouvez toutes nos photos mais également ce descriptif et l'annexe de notre résidence dans le serveur Goélia sur internet:
217.128.233.216:8000

Login : GoeliaPartenaires

Mot de passe : GoPa011**

Vos contacts privilégiés chez Goélia :

Pour toute demande, veuillez contacter :

Pour les comités d'entreprise : ce@goelia.com

Pour les TO : contrat.to@goelia.com

Photos and description:

Find all our photos but also this description and the annex of our residence in the Goélia server on the internet:**217.128.233.216:8000**

Login : GoeliaPartenaires

Password : GoPa011**

Your privileged contacts at Goélia:

For any request, please contact:

For TO: contrat.to@goelia.com